

Notons que le Service météorologique du Canada et le Service météorologique des Etats-Unis et des Antilles ont pu suivre et prévoir de façon précise la marche de l'ouragan Hazel (octobre 1954), ce qui témoigne de l'efficacité de la collaboration internationale réalisée grâce à l'OMM. L'histoire météorologique du Canada et celle des autres pays membres sont remplies d'exemples semblables, illustrant presque chaque jour les avantages de la coopération internationale dans le domaine de la météorologie.

Le Canada acquitte 2.6 p. 100 du budget ordinaire de l'OMM. En 1964, le budget net de l'Organisation au titre des cotisations s'est chiffré à \$1,267,599 (E.-U.)

RP/C